



## Prima-Prienarria-Auftakt in Prien

### Beitrag

In der Faschingssaison 2019/2020 regieren im Priener Fasching Ihre **Lieblichkeit Prinzessin Maria I. strahlende Hoheit über Gesang und Melodie aus dem Reich der bezaubernden Klänge und seine Hoheit Prinz Josef I. Herrscher über Grünland und Acker aus dem Reich des goldenen Mooses.**

Außerhalb der Faschingszeit heißt die Prinzessin Maria Plank, ist 18 Jahre jung und arbeitet als Bankkauffrau in der Sparkasse Eggstätt. In ihrer Freizeit verbringt Sie jede freie Minute mit der Musik bzw. mit dem Singen, egal ob bei der Band Soulfood oder mit ihrer Schwester. Nebenbei ist Sie bei zahlreichen Vereinen wie dem Trachtenverein Breitbrunn, der Dirndlschaft Eggstätt und der Jungbauernschaft Prien aktiv. Die ersten Einblicke bei der Faschingsgesellschaft Prienarria sammelte sie in der Saison 2018/19. Maria freute sich umso mehr, dass sie nach dieser kurzen Zeit an einem geselligen Abend auf dem Rosenheimer Herbstfest gefragt wurde, ob sie den Fasching als Prinzessin begleiten würde. Wer an ihrer Seite regieren soll war für sie sofort klar – der Prinz wurde an demselben Herbstfestabend gleich gefragt und war sofort begeistert dabei.

Prinz Josef heißt bürgerlich Josef Ettenhuber, ist 20 Jahre jung und arbeitet im heimischen Betrieb als Landwirt. In seiner Freizeit ist er am liebsten bei zahlreichen Vereinen wie dem Trachtenverein Eggstätt oder Burschenverein Eggstätt aktiv.

Der Priener Kinderfasching wird regiert von Ihrer **Lieblichkeit Prinzessin Julia II. tanzende Meerjungfrau von der Insel der Harfenklänge und seine Hoheit Prinz Lovis I. Admiral der königlichen Flotte des bayerischen Meeres.**

Prinzessin Julia heißt bürgerlich Julia Steiner, ist 11 Jahre jung und besucht die Realschule Prien. Ihre Hobbys sind Tanzen und Harfe spielen. Julia ist in der Priener Kindergarde bereits ein „alter Hase“. Prinz Lovis hört auf den Namen Lovis Einsiedler, ist 12 Jahre jung, und besucht das Ludwig-Thoma-Gymnasium Prien. Die große Leidenschaft unseres Prinzen ist das neben dem Segeln und Handballspielen, das Saxophon- und Klavierspielen. Für Julia und Lovis ist es das schwierigste in der Vorbereitungszeit, die Tatsache das Priener Kinderprinzenpaar zu sein, vor Freunden und Klassenkameraden geheim zu halten.

Die feierliche Inthronisation beider Prinzenpaare erfolgt auf der eleganten Chiemseer Ballnacht am 05.1.2020. Dort zeigen auch alle drei Garden der Prienarraia erstmals Ihre neuen Programme.

Die genauen Termine und weitere Veranstaltungen werden über die örtliche Presse, sowie über unsere Homepage [www.prienarraia.de](http://www.prienarraia.de) oder via Facebook bekannt gegeben.

Die Garde und das Prinzenpaar der Prienarraia kann bereits gebucht werden unter: [info@prienarraia.de](mailto:info@prienarraia.de).

Die Kinder und Teeniegarde kann bei Trainerin Sonja Baumgartner bereits jetzt für Auftritte gebucht werden. Tel: 0173/3805046.

Bericht und Bilder: Andi Rohnke, Prienarraia



















### Kategorie

1. Gastronomie

### Schlagworte

1. Chiemgau
2. Prien am Chiemsee